

- 6.º Los cuentos deberán ser inéditos, considerándose como tales aun aquellos que hayan sido publicados en diarios y revistas.
- 7.º Los originales no serán devueltos a sus autores.
- 8.º La composición del jurado se publicará oportunamente.

### Fallecimiento del señor Alberto Coddou Ortiz

A mediodía del 18 de febrero último, falleció en Santiago el distinguido hombre público señor Alberto Coddou Ortiz que desempeñaba desde 1943, las funciones de Presidente del Consejo de Defensa Fiscal.

El señor Coddou había nacido en Concepción en 1875 y ejerció su profesión de abogado y el magisterio con singular brillo, llegando a ser Ministro de Educación en 1932 y Vice-Presidente de la Corporación de Reconstrucción y Auxilio, en 1939. Al año siguiente, el Supremo Gobierno lo nombró Embajador en el Perú, país en el cual supo granjearse, durante su permanencia, unánimes simpatías, esmerándose en contribuir en un grado máximo al acrecentamiento de las relaciones culturales, comerciales y políticas entre estos dos países hermanos.

El señor Coddou fué fundador de la Universidad de Concepción y desempeñó la cátedra de Derecho Constitucional, siendo además Director y después Decano de este plantel.

Sus funerales estuvieron revestidos de especial solemnidad, tanto por la participación de miembros del Supremo Gobierno, representantes de poderes públicos, miembros de la diplomacia de la cátedra y del foro, como por las ceremonias realizadas antes de la sepultación de los restos.

<https://doi.org/10.29393/At261-31ACRA10031>

**Alma y Cuerpo de Chile**

Constituirá una sorpresa para los lectores de Luis Durand, este libro que acaba de publicar la Editorial Nascimento en una sobria edición de 218 páginas bien compuestas y mejor escritas. La sorpresa consistirá en que el novelista Luis Durand, que

completa la docena de títulos con esta obra, invade con personalísimo acento los límites de la crítica y hasta de la cátedra erudita, con un estilo ameno, rico de sensibilidad y dueño de una gran fuerza de convicción. La obra, como todas las de Durand, está también salpicada de anécdotas y descripciones muy precisas inspiradas en el paisaje chileno y en la idiosincrasia de nuestro pueblo.

#### Alcance al trabajo sobre Alejandro Venegas

En el número de «Atenea» 257-258 correspondiente a los meses de noviembre y diciembre de 1946, que inserta un trabajo de Julio César Jobet sobre la personalidad de don Alejandro Venegas (Doctor Valdés Cange), se anota con error el apellido materno de este maestro, apareciendo Alejandro Venegas Valdés en lugar de Alejandro Venegas Carús como fué su nombre exacto.